

Victoria Mora

Artista que se inscribe dentro de la tradición de cantoras nacionales, es decir aquellas artistas que no solo cantaban tangos sino también piezas del repertorio folklórico argentino, el gran ejemplo de este tipo de cantoras histórico es Nelly Omar. Victoria es una cantora contemporánea que además escribe sus canciones. Durante muchas décadas las mujeres dentro del tango no escribieron sus temas, y faltaba la mirada, la voz y sentimiento de la mujer autora.

En este caso Victoria escribió un vals que se llama La Negadora, y que habla de la negación, ese mecanismo de defensa que tenemos los seres humanos por el cual negamos lo que nos angustia o nos preocupa, tomado desde un lugar entrañable y con humor para que todos y todas podamos exorcizar eso que nos pasa.